

# 前橋市立おおご幼稚園

おおご幼稚園は・・・

平成29年に大胡幼稚園と大胡東幼稚園が合併して開園し、3年目となりました。

「笑顔あふれる子育ての基地としての幼稚園」をスローガンに、子ども・家庭・地域とつながり、支え合い、誰もが安全に安心して過ごせる幼稚園を目指します。



## 【おおご幼稚園の教育目標】

生き生きと活動に取り組む心豊かな子の育成

○たくましい子 ○仲良く遊べる子 ○感性豊かな子 ○発現できる子

おおご幼稚園の子どもたちは

子どもたちの「主体的で豊かな遊び」のための環境構成のもとで

遊びや生活の中での様々な体験を通して育っています。

「落ちないように歩こうね。」  
「OちゃんとOちゃん、じゃんけんね。」「その次はぼくだよ。」



### 健康・体力の増進

心身共に健康な子どもたちを育成します。自分から元気に体を動かして遊びます。

「ダンゴムシほしかったの？」  
「うん。」「じゃあ、触らせてあげる。」「ね、かわいいでしょう。」



### やさしい心の育成

愛情や信頼感、やさしい心をもった人間性を推進します。

「どうしたらもっと水が流れるかな？」  
「今度は、水の量を変えてみる？」  
「うん、そうしよう。」「よし、流すよ！」



### 気付く・考える、表す力の育成

自分から興味・関心をもち、楽しさを見つけ、豊かな感性や思考力・表現力の基礎を培います。



### 保護者・地域に信頼される幼稚園づくり

- 保護者に関われた園づくり
- 地域の教育力の活用（人・団体）
- 市や教育機関との連携



#### 【参加】

- 大胡地区体育祭
- 大胡砥園まつり
- ウィンドミルフェスティバル
- 前橋まつり
- 学校フェスタ

#### 【交流】

- わくわく活動
- 年少：紙芝居
- 年中：昔の遊び他
- 年長：昔の遊び
- 田植え見学（大胡小・大胡東小・滝窪小）
- 稲刈り見学（〃〃）
- おこわ交流会（大胡小）

### 教職員の資質向上

研修テーマを決めて、保育の場面から、子どもの「いいね！」保育者同士の「いいね！」と一緒に話し合い研修しています。また、今年度は、公開保育や保育研究会を行い、他県から参加した保育者の皆さんとも一緒に研修することができました。各種研修会にも意欲的に参加しています。

### 保護者の声から

- ・いつも、先生方から、子どもの成長についてたくさん話が聞けてうれしいです。
- ・ていねいに指導していただき、子どもが、自分のペースで成長していると思います。
- ・運動会や発表会等の体験を通して、子どもの成長が見られるのが素晴らしいです。